



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Bhabinkamtibmas Cikangkung Ciracap Himbau Warga Waspada TPPO

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.FRN.CO.ID](http://SUKABUMI.FRN.CO.ID)

Jul 27, 2023 - 14:10



*Bhabinkamtibmas Cikangkung Ciracap Himbau Warga Waspada TPPO*

SUKABUMI - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), Babinkamtibmas Desa Cikangkung, Polres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, menggelar Door To Door System (DDS) bersama warga masyarakat.

"Dalam kesempatan ini, kami ingin mengajak seluruh warga masyarakat untuk lebih waspada terhadap kemungkinan adanya TPPO di lingkungan kita. Mari kita bersama-sama menjaga keluarga dan tetangga agar tidak menjadi korban perdagangan manusia," ujar Bhabinkamtibmas dengan tegas.

Ia juga mengingatkan tentang pentingnya untuk tidak terjebak dalam perekrutan tenaga kerja ke luar negeri, khususnya bagi Tenaga Kerja Indonesia (TKI) dan Tenaga Kerja Wanita (TKW). "Hati-hati terhadap penawaran kerja di luar negeri yang tidak jelas dan tidak melalui jalur resmi yang sah," sambungnya.

Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk secara aktif melihat dan melaporkan apabila ada penampungan tenaga kerja atau aktivitas mencurigakan terkait TPPO di sekitar lingkungan mereka. "Bila menemukan hal mencurigakan, jangan ragu untuk menghubungi kami melalui hotline Polres Sukabumi di nomor 0811-1699-110 atau langsung menghubungi saya sebagai Bhabinkamtibmas di nomor 085871161994," tambahnya.

Tak lupa, Babinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan Bapak Kapolres Sukabumi, yaitu "Aa Dede," yang berarti Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien. "Program ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan efektif dalam menanggulangi berbagai tindak pidana, termasuk TPPO," ungkapinya dengan semangat.

Dengan dukungan penuh dari warga masyarakat dan kesadaran yang tinggi, diharapkan bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang terbebas dari ancaman TPPO, sehingga masyarakat dapat hidup dalam damai dan sejahtera. Mari kita tingkatkan kepedulian dan kesadaran kita dalam menghadapi permasalahan TPPO demi menjaga masa depan yang lebih baik. Bersama kita kuat, bersama kita aman!